

## Présentation de SEBIO SECOURS EN MONTAGNE



Notre association a pour but de venir en aide aux **familles des gendarmes secouristes** de montagne **victimes d'un accident** lors d'opérations de secours ou d'une maladie avec une attention particulière pour les orphelins. Elle accompagne aussi les gendarmes secouristes.

### Nos missions pour les familles

Juste après l'accident, l'association Sébio participe à l'accompagnement et apporte une véritable présence aux familles endeuillées et aux proches de gendarmes décédés lors d'opérations de secours ou d'entraînements.

- Aide dans les démarches administratives
- Aide logistique et financière (préparation des veillées, avances des frais d'obsèques, prise en charge des frais de transport et d'hébergements pour les proches...)

#### Accompagnement dans le temps :

- Envie forte de maintenir un lien entre les familles et l'institution dans le temps.
- Organisation de séjours en montagne pour les familles et orphelins de nos camarades de la spécialité montagne pour parler, se retrouver, se dépasser et se reconstruire.
- Proposition d'un séjour aux familles, basé sur la visite du lieu de l'accident, parfois indispensable pour mieux se reconstruire



## **Nos missions pour les gendarmes secouristes touchés par la maladie ou par un accident**

Accompagnement et soutien dans les démarches administratives, médico-judiciaires, gestion ressource humaine (reconversion, réorientation, adaptation) et accompagnement des unités impactées.



**Alors vous trailers, vous qui courrez sur nos montagnes, sachez qu'en prenant un dossard solidaire d'une des courses de l'UTMB® Mont-Blanc, vous contribuez à aider les familles des secouristes qui ont été et seront toujours là pour vous.**

Pour découvrir notre association : <http://www.sebio-ssm.fr>

<https://www.facebook.com/people/Sebio-Solidarité-Secours-en-Montagne>

**Contact dossards solidaires:** Philippe LACOLOMBE - [sebio.ssm@gmail.com](mailto:sebio.ssm@gmail.com) +33 (0)6 95 63 80 75

## **Témoignages**

*« Le jour de la cérémonie, l'ensemble de ma famille a été reçue comme si elle était leur famille également. Cette solidarité, ce soutien que m'ont apporté tous mes anciens camarades a, à mes yeux, une valeur inestimable d'amitié. C'est cette valeur de profonde camaraderie, d'amitié et de solidarité qui ont conduit à la création de l'association "Sébio SSM " afin que les drames rencontrés par les familles ne soient pas augmentés par une insupportable solitude.*

J.L.T.

*« Mon message est assez simple : la solidarité ne se délègue pas, c'est chacun qui doit l'incarner et la faire vivre, chacun de nous qui doit être porteur de cet esprit par de petites actions au quotidien. Ce n'est pas un concept, une idée, mais un engagement concret dans la durée. Chacun doit prendre le relai pour faire la trace...*

B.A.

*Pour moi, c'est vous, ma famille de la montagne, qui représentez ce monde de chaleur qui m'a bien manquée après l'accident. Vous savez concilier l'hommage rendu au sauveteur et la main tendue vers ceux qui restent, qui les aidera à remonter la pente.*

J.C.

*Toujours accompagnées, ce fût un réel bien-être pour nous de pouvoir comprendre, observer, imaginer...Tellement bien soutenues, la tristesse a été beaucoup moins forte que je le craignais.*

I.T.